



# Morena destaca logros e índices de aprobación de Claudia Sheinbaum.

La dirigencia nacional de Morena manifestó su apoyo a la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo, con motivo de los primeros 100 días de su mandato, y destacó sus altos índices de aprobación, así como los que consideró sus principales logros en este periodo.

En un pronunciamiento en sus redes sociales, el partido guinda recordó que este domingo la mandataria rendirá un informe en el Zócalo capitalino y puso de relieve que, según encuestas realizadas por medios nacionales e internacionales, Sheinbaum tiene “niveles históricos de aprobación”, con 80 por ciento de apoyo popular.

“Este respaldo histórico se debe, entre otras cosas, a su gran compromiso y amor por el pueblo, así como las acciones que ha encabezado durante el inicio del segundo piso de la Cuarta Transformación, entre ellas, la reforma para elevar a rango constitucional todos los programas sociales, la reforma al Poder Judicial, la incorporación de las mujeres a la Constitución y el incremento al salario mínimo”, puntualizó Morena en su comunicado.

De igual forma, el partido en el gobierno destacó que Sheinbaum creó nuevos programas sociales, tales como la Pensión Mujeres Bienestar, la Beca Universal de Educación Básica “Rita Cetina” y el programa Salud Casa por Casa.

“En materia de política externa, Sheinbaum Pardo ha reafirmado la defensa de nuestra soberanía y reivindicado la importancia de nuestros paisanos en el extranjero, particularmente en Estados Unidos”,



destacó

Morena.

Además de lo anterior, “inició nuevas obras de infraestructura y presentó el Plan Nacional Hídrico para garantizar el derecho humano al agua, asegurar la sostenibilidad de los recursos y fomentar su manejo responsable”.

En ese mismo tono, subrayó que medios internacionales como la revista estadounidense Time incluyeron a la mandataria en 2024 en la lista de 100 líderes climáticos del mundo y, en octubre pasado, fue reconocida con el premio de Sostenibilidad 2024 Nobel Sustainability Trust (Medalla a la Contribución Sobresaliente en Sostenibilidad) por sus iniciativas para la mitigación del cambio climático e innovación urbana durante su gestión como jefa de gobierno de la Ciudad de México.

Además, recalcó el partido, el diario británico Financial Times la colocó en la lista de las 25 mujeres más influyentes del planeta, mientras que la revista estadounidense Forbes la nombró como la cuarta mujer más poderosa del mundo y la primera de América Latina.

En temas económicos, puntualizó Morena, “el país se encuentra en máximos históricos de inversión extranjera directa, empleo formal y salario promedio. Además, la inflación registra su nivel más bajo en dos años.

“Con su trabajo, compromiso, disciplina y amor al pueblo, la presidenta Claudia Sheinbaum Pardo honra el legado del presidente Andrés Manuel López obrador y refrenda su compromiso con el Humanismo Mexicano, así como con la máxima de nuestro partido-movimiento: por el bien de todos, primero los pobres”.

“Sheinbaum está hecha de congruencia y apoyo popular”: Monreal



Por su parte, el coordinador de la bancada guinda en la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, subrayó que, “a juzgar por prácticamente todas las encuestas y los sondeos que se han difundido en fechas recientes, los primeros 100 días del gobierno de la presidenta Sheinbaum están hechos de congruencia, consistencia, apoyo popular y una amplia aprobación ciudadana”.

En un mensaje en video, difundido en sus redes sociales, el también presidente de la Junta de Coordinación Política, destacó que “si la candidata Claudia se comprometió a continuar y ampliar los programas sociales, la presidenta Claudia en 100 días censó y entregó los primeros apoyos a los beneficiarios de este programa de bienestar social ampliado”.

De igual manera, celebró que Sheinbaum, ya como mandataria, “ya emprendió acciones en el 70 por ciento” de los 100 puntos de su plan de gobierno, “y en el 30 por ciento restante ya se está trabajando en la vía legislativa y en la vía de políticas públicas. Esto habla de congruencia, consistencia y seriedad”.

De acuerdo con Monreal, entre 7 y 8 de cada 10 familias “considera que está bien o muy bien la situación económica, los programas sociales, y que el país gobernado por una mujer, por la doctora Claudia, va en la ruta correcta. Esto se llama confianza en el gobierno, que en un bien público muy difícil de obtener en estos tiempos mundiales de incertidumbre y crispación, este alto porcentaje de aceptación”.

Aunque admitió que hay rubros por mejorar, entre ellos la seguridad y la salud, el diputado morenista resaltó que “la gente está satisfecha con el gobierno de la presidenta Claudia, y si ella tuviera en este momento que refrendar su mandato en las urnas, obtendría más votos que aquellos con los que ganó en junio del año pasado. Así de bien va”.



A decir de Monreal, "sólo a quienes no les gusta la transformación o que han resultado afectados por ella, piensan que el país va mal y que está siendo destruido por las reformas constitucionales e institucionales que está impulsando el nuevo gobierno, pero también para estas personas se gobierna, y se gobierna bien, como lo demuestra la libertad absoluta de expresión y manifestación que han tenido y siguen teniendo para expresar sus sentimientos, pensamientos y comentarios".

[https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=467402#google\\_vignette](https://www.gobernantes.com/vernota.php?id=467402#google_vignette)